

tennis de table - pro b

Lilian Bardet tourne une page

Lundi, juste après la défaite de la 4S face à Argentan, Lilian Bardet, seul vainqueur de la soirée, est revenu sur son périple asiatique clôturé par les championnats du monde juniors. Le jeune espoir Tourangeau va dorénavant ouvrir une nouvelle page de sa carrière.

Lilian, quelles sont vos impressions sur ces trois semaines passées en Asie ?

« Pour débuter, j'ai participé à l'Open d'Indonésie, où j'ai pas mal appris. Après, on a eu un stage pour préparer les mondiaux juniors, qui se sont tenus à Korat (Thaïlande). Une compétition qui s'est bien passée, avec une médaille de bronze en équipe. Par contre, je suis un peu déçu par le double (disputé avec le Nantais Vincent Picard), car on perd en quarts (13-11) à la belle et on manque l'opportunité de ramener une deuxième médaille. En simple, mon tableau était compliqué. Je suis tombé sur le Chinois qui a été sacré champion. On fait globalement un bon résultat. Personnellement, j'ai encore engrangé

de l'expérience qui va me servir pour l'avenir. »

Vous passez de junior à senior, quelles vont être vos ambitions ?

« C'est vrai, je passe dans le monde des requins (*rires*). Je n'ai pas trop d'ambitions précises pour l'instant. Il faut continuer d'apprendre et s'entraîner beaucoup. Je vais essayer de disputer pas mal d'Opens pour avancer au classement, mais aussi dans mon niveau de jeu et dans plein de choses. Je reste à l'Insep pour l'année en cours. Après, comme tous les ans, on verra à la fin de la saison. »

L'équipe de France, vous y pensez ?

« Pour l'instant, je n'y pense pas trop, même pas du tout car je suis loin d'avoir vraiment le niveau. La marche est encore un peu haute. »

Et les JO de Paris ?

« Ça reste mon objectif, mais il va falloir beaucoup de travail pour y arriver. »

Propos recueillis par cor. NR : Dominique Charluet